

“Pesebre viviente” e inclusivo se presentó en la Villa Sven Krarup de Hijuelas

Una representación del “Nacimiento del Niño Jesús” se realizó el pasado domingo en la Multicancha María Rojas Ahumada de la Villa Sven Krarup. La dirección del “pesebre viviente” estuvo a cargo del gestor cultural y docente, Rodrigo Herrera, quien hizo partícipe de la obra a vecinos y niños del grupo de danza inclusivo.

Es de esta manera, que se organizó la comunidad San Gaspar Bertoni perteneciente a la Parroquia San Nicolás de Tolentino de Hijuelas, para entregar una emotiva muestra de lo que fue una actividad previa a la navidad recién pasada, logrando un lindo reconocimiento de parte de los asistentes.

Anuncio Patrocinado

Rodrigo Antúnez, Vicario de la Parroquia San Nicolás de Tolentino, dijo “vivimos una experiencia extraordinaria de fe, de alegría y mucha esperanza al ver una presentación cargada de emoción, sobre todo ver en los niños, porque es una luz de esperanza para nuestra iglesia. Esperamos que la unión comunitaria sea el gran esfuerzo que podamos vivir en este nuevo tiempo, y que seamos mejores los unos con los otros”.

En esa misma línea Willy Eyzaguirre, encargado de Relacionamiento Institucional de Fundación La Semilla, expresó que “lo único que nos queda es felicitar a los participantes y organizadores por tan linda presentación. La verdad es que es una forma distinta de vivir parte de la Navidad, y como Fundación La Semilla siempre estamos llenos a compartir estas instancias de unión”.

“Pesebre viviente” e inclusivo se presentó en la Villa Sven Krarup de Hijuelas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Finalmente, Rodrigo Herrera Vásquez, gestor cultural, dijo “esta invitación realizada por Fundación La Semilla y los vecinos, permitió que hiciéramos un pesebre viviente. Fue bonito participar y armar una escena familiar. Tuvimos un trabajo de bastantes horas de ensayo, con mucha dedicación de los vecinos y el resultado está a la vista. Todo muy lindo”, dijo Herrera.

y tú, ¿qué opinas?